

はなさと

第203号
2022/10/01

敬老会

今年の敬老会は、フロアにスクリーンを準備し、敬老の由来などの映像を見て頂きました。動画内ではおじいちゃん、おばあちゃんにお孫さんが手紙を渡していましたので、当施設でもメッセージカードを作り、利用者の皆さんにお渡ししました。笑顔が見られ、喜んでもらえたようでした。他にも、脳トレーニング体操を行いました。だんだん難しくなる体操に四苦八苦しながらに取り組んでみえました。いつもと違う表情や、やや前のめりになっている姿を見る事ができ、施設での生活の中で、季節の行事など利用者さんに楽しんでもらうことは改めて大切な事だと感じました。最後は参加して頂いた感謝と共に、皆さんが穏やかに健康に過ごせるようという一丁締めをして閉会となりました。



3 階



コロナ禍の為、外部の方にお越し頂けない分、スタッフによる二胡の演奏会を開催しました。二胡とは擦弦楽器の一種で、琴筒はニシキ蛇の皮、弓は馬の尾毛を使用しています。演歌や童謡など6曲披露してもらいました。二胡の音色が素敵で、利用者の方々も口ずさみながら懐かしんでみえました。ささやかながらも敬老の日をこの様な形で祝いし、喜んで頂く事ができました。利用者の方だけでなく、私たち職員も笑顔になりました。とても良い会になりました。



2 階



お世話になりました

看護師 田中 美子

5年間大変お世話になりました。病院では経験できない沢山の学びや出会いがありました。いいスタッフに囲まれて居心地の良い環境で働く事ができた事、心から感謝しています。日々様々な問題がありますが、はなさとのチームワークを発揮して一つ一つ乗り越えていって下さい。地域に必要とされるはなさがいつまでも続いていくことを願っています。



新しいメンバー紹介

看護師 橋戸 史恵

9月20日から働かせて頂いています。看護師の橋戸です。1年間育休を頂き、復帰しました。忘れていたこともあり、早く慣れるように頑張っています。どうぞよろしくお願いたします。



はなさと農園だより

9月14日に芋掘りをしました。今年は10個の苗を春に植え、夏の日差しを受けてすくすくと育ちました。手の平よりも大きい芋がいくつも採れ、全部で10kgほどの芋が収穫できました。11月のおやつレクで、収穫した芋を使ったおやつを予定しています。お楽しみに!!



発行担当 3階フロア